
 
Consiglio Comunale
Gruppo Consigliare PDL

Modena 21/2/11
Alla Presidente del Consiglio Comunale

  di Modena

 al Sindaco di Modena

INTERROGAZIONE

Oggetto: Poliambulatori privati a supporto della struttura sanitaria pubblica.
 

PREMESSO CHE
la Regione Emilia Romagna ha strutturato un sistema sanitario pubblico/privato in base al quale si 
riconosce il valore delle strutture private attraverso accreditamenti e/o convenzioni;

PRESO ATTO CHE
nel territorio modenese sono sorti numerosi poliambulatori privati che erogano prestazioni ad un 
numero sempre crescente di cittadini;

CONSIDERATO CHE
l’aumento di tali strutture private favorisce la riduzione dei tempi d’attesa per gli utenti oltre ad 
elevare la qualità delle prestazioni come è naturale avvenga in un regime di concorrenza;

SI INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA PER CONOSCERE

1. quanti sono i poliambulatori presenti nel territorio del Comune di Modena.
2. quanti di questi sono accreditati e/o convenzionati con l’Azienda U.S.L.
3. se le prestazioni erogate da strutture pubbliche e private presenti sul territorio garantiscano 

una risposta ai cittadini in linea con i parametri regionali.
4. se  l’aumento  del  numero  dei  poliambulatori  convenzionati  e/o  accreditati  favorirebbe, 

comunque, le richieste della cittadinanza.
5. quante  sono,  attualmente,  le  domande  presentate  da  poliambulatori  privati  per  il 

riconoscimento di convenzione e/o accreditamento. 
6. quale sia la tempistica burocratica necessaria a valutare l’idoneità di un poliambulatorio per 

essere accreditato e/o convenzionato.
 

Gigi Taddei

Andrea Galli

*Con richiesta di contestuale risposta orale e scritta 
** si autorizza la trasmissione agli organi di stampa


